







Libritos ó carteras de fumar de las tres parajas, á 21 real...

CRISTALES PLANOS. En el establecimiento drogueria de don Bartolomé Luque...

Opúsculo. Refutación á las doctrinas del «Contemporáneo» sobre la enseñanza de la filosofía...

Venta. En la calle de Comedias, call ja de Barrera núm. 7, se vende un tonel para viñagro...

Venta Entre 11 y 12 de la mañana del día 18 del corriente, se verificará la de las narajas de las huertas de San Gerónimo y Unidas...

Venta. Se vende la casa número 34 calle de la Caldeabajar. Marmol de Bañuelos núm. 11 se trata de su ajuste.

La Economía. Acaba de llegar á esta ciudad un francés con un elegante surtido de calzado de todas clases...

Se vende á precio fijo, á saber: Botitas para caballeros, de charol alemán, con elásticos, á 0 rs. par. Botinas de chagrin blanco, á 46.

Las personas que gusten aprovechar la ocasión de calzarse á su gusto y con conveniencia, tendrá la honrad de pasar á la Posada del Carmen...

Venta de bacalao por mayor y menor, en el almacén de maderas de Flandes en la Victoria.

Venta de losetas. En la plaza del Salvador núm. 30, taberna, se venden losetas de la fabrica de la Cartuja, bien cocidas y de excelente calidad...

Interesante. Se realiza una colección de cuadros antiguos, pintados al óleo, en lienzo, cobre y madera...

Arrendamiento. El de la casa núm. 46 calle de la Madera alta, acristalada, con buenas habitaciones, galerías, cocinas, despensas, apartado, cuadra, y hermoso jardín con vistas á la muralla...

Arrendamiento. El de la casa núm. 16 calle de Carreteras, acristalada. Su dueño vive calle don Rodrigo núm. 98.

Agenda de la lavandera ó sea cuenta de la ropa que semanalmente se le entrega. Libro de primera necesidad para las señoras, en el que se expresan con claridad todas las prendas de vestir y de uso doméstico...

Comestibles. En el establecimiento de drogueria y comestibles de D. Rafael Terroba se ha recibido surtido de ligos de Lopo, pasas, manteca de Hamburgo y alubias de pite, todo de primera calidad y á precios muy arreglados...

Traslacion. Las oficinas centrales de la Casa-Banca de Madrid, han trasladado su residencia desde 1.º del actual á la calle del Luzon casa núm. 4.

Los grandes infames, por D. Manuel Fernandez y Gonzalez. Esta obra constará de unos 70 entregas, próximamente. Cada entrega contendrá 46 grandes páginas de buen papel y esmerada impresión...

Venta. Se venden cuatro pares de piedras de moler trigo de un metro de diámetro. Tres de ellas de Cabra, y la otra de dos areñales. Cuatro torbas, picos y demás utensilios necesarios para ellas...

Arrendamiento. Se hace desde el día y desde S. Juan en adelante el de la casa núm. 49 calle Almonas: núm. 24 daran razon.

Venta. La de tres casas una en la calle de San Fernando núm. 443; Otra en la del Sol núm. 439; y otra en la de Montero núm. 35. Se tratará de su ajuste en el Compas de San Agustín núm. 25.

El Milano de los mares. Por D. Alejandro Benissas. Esta preciosa novela consta de 2 tomos encuadrados á la inglesa, al precio de 44 rs. toda la obra...

Venta. Se vende el molino de aceite llamado de S. Antonio, con dos vigas y una prensa, señalado con el núm. 5 en el barrio de las olleras...

A TODOS

El mayor bien que se puede ofrecer á un pueblo es un remedio que casi infaliblemente restituya la salud á los enfermos.

La historia de la medicina, desde los tiempos de nuestro salvador, prueba que un purgante ha sido siempre el medio favorito para espeler del cuerpo humano las enfermedades...

Para ilustrar esta doctrina de la naturaleza universal basta consultar la Sagrada Escritura, la cual nos enseña que el alma se purifica purgándose del pecado...

Si durante la marcha de diez y nueve siglos ha sido terminante la evidencia de que la ley de la purgacion es la universal de la naturaleza para el restablecimiento de la salud, no es consiguiente que preguntemos con sinceridad y franqueza y prescindiendo de toda clase de preocupacion, ¿cual es el mejor purgante que hasta ahora se ha ofrecido al mundo?

El infrascripto posee el secreto de una composición purgante, que ha sido usada por espacio de mas de un siglo, y que ha sido y es en este momento el favorito de todos los médicos mas evidentes de los Estados Unidos...

PILDORAS DE BRANDRETH

Nunca debilita. En las enfermedades crónicas puede tomarse por la noche durante meses enteros, sin necesidad de suspender los trabajos ordinarios...

Se cree que ningún otro purgante puede hacer lo que en pocas palabras acabamos de decir, y si esto es así ¿no es el deber de todo hombre y especialmente de los médicos el probar dichas pildoras y hacer uso de ellas si su adquisicion es importante?

Las pildoras de Brandreth, deben sostenerse ó caer solo por sus propios méritos. No pide favores para ellas y si solo que se las experimente, seguro de que acreditarán su incomparable valor...

B. Brandreth, presidente del colegio de medicina, etc. etc. - Nueva York. Depo-sitario general para la venta al por mayor en Cádiz casa del Sr. D. A. Taconnet, calle de S. Francisco núm. 13.



A los fumadores. Papel Yocurado. Real privilegio de invencion.

Este papel, fabricado en Alcoy por los Sres. Alíet y Lopez, despues de competir, en su clase, con el mejor de los conocidos hasta el día, suaviza y mejora el tabaco de una manera notable, no afecta al pecho, antes al contrario, facilita la respiracion, y destruye las malas condiciones del cloruro de cal y aceite vitriolo, materias indispensables que se emplean en la fabricacion para el blanqueo de laspastas...

LIBROS RAYADOS.

Al despacho de este periódico ha llegado un extraordinario surtido de libros rayados y en blanco, de todas clases y precios, para el comercio, oficinas y particulares. También se ha recibido papel extranjero de la mejor calidad, objetos de escritorio, de dibujo, fotografía, etc.

El tanto por ciento. Novela escrita sobre el argumento de la comedia de Aveta por D. Antonio Almidill. Constará de 35 entregas con preciosas láminas á dos tintas y al precio de un real en toda España. Se suscribe en la imprenta de EL DIARIO DE CORDOBA calle de S. Fernando núm. 34.

INJECTION CADET. Esta INYECCION preparada por M. CADET, químico-farmacéutico de primera clase de la Facultad de Paris, se emplea con los mas grandes resultados por los médicos mas célebres de Francia...

Cadena electrica del sistema Raspail.

Este nuevo descubrimiento, que acaba de ser admitido por todas las facultades de medicina, ha obtenido un brevet y varias medallas de los principales gobiernos. Sus efectos son contra el reumatismo, dolores asmáticos, jaqueca y enfermedades del pecho...

LA INDEMNIZADORA AGRICOLA

Compañia general española de Seguros Mutuos SOBRE COSECHAS, contra las escarchas, hielos, granizo ó piedra, rayos ó otros fuegos atmosféricos, vientos y huracanes, exceso de lluvias, avenidas, inundaciones, nieblas, sequias totales y parciales, oidium tuckers, la oruga, la langosta, etc.

CONSEJO DE VIGILANCIA. Sr. D. José de Lezcano y Roldan, propietario. Sr. D. José Cort y Clair, director de la Nacional y propietario. Sr. D. José de Córdoba y Ramos, propietario. Sr. D. Antonio del Rivero Cidraque, diputado á Cortes y propietario. Sr. Conde de Benazusa, propietario. Sres. Calderon hermanos, banqueros.

BANCO DE PROPIETARIOS. Establecido en Madrid calle del Clavel número 44. Nueva renta á la propiedad inmueble y á todos los valores corrientes. Préstamos á los Socios con derecho á amortizar el capital paulatinamente...

LOS POMPEYOS.

Con este nombre se ha establecido una casa de huéspedes en Córdoba calle de Pompeyos (antes alta de la Compañia) núm. 7, donde se dará el mas esmerado trato, tanto en comidas como en los demás ramos de la asistencia.

Representante y delegado en Córdoba y su provincia. D. Ramon de Torres y Codes, en cuyo establecimiento se encuentran de manifiesto los prospectos y Estatutos, con todos los detalles.

Taller y almacen de muelas de lijo DE RODRIGUEZ. Azonaicas, 3, Arco Real, 49.-Córdoba. En dichos establecimientos encontrarán los que se dignen visitar los todos los objetos que referentes al arte puedan exigirse así por las mas modestas como por las mas elevadas fortunas...

Bacalao. En el almacén de comestibles de D. Diego Cuesta, plazuela de las Cañas, se ha recibido ó para su venta un abundante surtido de bacalao de Escocia legitimo, y de otras varias clases, mantecas superiores de Hamburgo y del Reino, y otros artículos.

Arrendamiento. Desde San Juan en adelante se hace de una casa principal en la villa de Fernan-Núñez calle de Rosales. La persona á quien convenga puede ver á su dueño que vive en esta Ciudad calle de los Manriques núm. 4.

Médico. Don Fermín Estrada y Verjano, profesor de medicina y cirugía, ha determinado fijar su residencia definitivamente en esta capital, y lo pone en conocimiento de sus favorecedores y del público en general, ofreciéndoles sus recursos científicos en todos los ramos del arte de curar, y con particularidad en aquellas enfermedades que tienen su asiento en el aparato genito-urinario de uno y otro sexo...

El Cura de Aldea. Novela original de D. E. Perez Escrich. Se repartirá por entregas de 16 páginas al precio de medio real cada una en toda España. Se suscribe en el despacho del «Diario de Córdoba», calle de S. Fernando núm. 34.

La Democracia, periódico político. Director D. Emilio Castelar. Se publica todos los dias desde 4.º de Enero. Precio en Córdoba, un mes 14 rs., tres meses 40 seis 78, un año 148.

Traslacion. El estanco situado frente el Portillo, se ha trasladado á la calle de Azonaicas. En el mismo se dará razon para el arrendamiento del portal que ocupaba en la calle de la Feria y de una buena habitacion alta, y alcoba, tambien en referida casa y calle de la Feria.

Arrendamiento. Para desde 1.º de Enero de 1865, se arrienda el Cortijo del Camarero alto, situado en la campiña y término de esta Capital, compuesto por mayor de 350 fanegas de tierra, y su tercio para la labor de 447. En la secretaria del Excmo. Sr. Marques de Benameji darán razon de la renta y condiciones para su remate.

Arrendamiento. Para desde 1.º de Enero de 1865 en adelante, se arrienda el cortijo nombrado Rubio el alto, en la campiña y término de Córdoba. Se admiten proposiciones en todo el presente mes de Enero, por el administrador de dicho predio que vive en la casa número 26 de la calle de los Letrados.

Suscripcion. La maldicion de Dios, novela original de D. Manuel Fernandez y Gonzalez. Parte segunda de la publicada ha jo el título de D. Juan Tenorio. Constará de 70 á 80 entregas de 16 páginas en 4.º medio real cada entrega, distribuyéndose 18 ó 20 láminas en toda la obra. Se suscribe en la libreria de Francisco Lozano, calle de S. Fernando, 27, casa de la Columna.

Arrendamiento. Desde el día se arrienda el horno de la calle Mayor de Sta. Marina núm. 8. En el mismo darán razon.

Arrendamiento. Desde San Juan próximo se arrienda una casa acristalada, calle de San Francisco, antes de la Toqueria número 38 moderno, por su dueño D. Mariano de Barcia, que vive calleja en la calle de Almonas número 24.

Arrendamiento. El de una casa principal calle Sarabias núm. 6, con agua de pie, cuadra y graueros. Está toda acristalada. En la misma darán razon.

Arrendamientos. Desde San Juan del corriente año se arrienda una casa núm. 44 calle del Principe Alfonso (antes de Isabel II), acristalado, con muchas ybuenas habitaciones, caballeriza, torre y corral. Otra núm. 2 calle Nueva de Consolacion, inmediata á las Cinco Calles, parroquia de la Ajerquia, también acristalada. Otra núm. 33 en la parte alta de la calle de San Fernando inmediaa la Libreria.

En la calle de Almonas núm. 57 se celebran los contratos y se enterará de la renta y condiciones de cada una.

Trajes de máscara. En la casa núm. 63 calle S. Fernando se alquilan trajes de máscaras de todas clases.

Ganado acogido. Desde el día hasta fin de Abril se admite ganado de todas clases en la dehesa de las Quemadas. Se tratará en la casa núm. 59 calle de S. Pablo.

Casa-Banca de Madrid. Su-cursal de Córdoba. Oficinas, Osario 18. Necesitando la central proveer en personas de aptitud y responsabilidad los destinos de gefes, cajeros, tasadores y escribientes, que estan señalados á las sucursales que debe establecer en Lucena, Aguilar, Cabra, Montilla y Priego, cuyos sueldos se expresan á continuacion, los que teniendo todas las circunstancias que se requieren deseen obtener alguno de ellos se servirán personarse en estas oficinas, donde se les facilitarán cuantas instrucciones apetezcan.

En las sucursales expresadas habrá Un gefe con sueldo de 8000 rs. Un cajero con id. de 6000 Un tasador con id. de 5000 Y un escribiente con id. de 3000

Casa. Se arrienda una con el núm. 4 calle de Sta. Victoria. En la del núm. 2 daran razon.

Venta. Se vende una montura nueva muy barata, de señora. En la calle de Valldares núm. 22 daran razon.